

Antrag Nr. 13-F-03-0144

Grüne

Betreff:

Klage des Landesrechnungshofes gegen die HSK Kliniken GmbH
-Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 29.11.2013-

Antragstext:

Der Presse der vergangenen Wochen (z.B. FR 31.10.2013) war zu entnehmen, dass der Hess. Landesrechnungshof gegen die HSK vor dem Verwaltungsgericht Wiesbaden klagt. Ausweislich des Schlussberichts der 168. Vergleichenden Prüfung „Gesundheitswesen - Kliniken“ legt die HSK seit dem Teilverkauf an die Rhön AG keinen Jahresabschlussbericht gem. 123 HGO iVm § 54 HGrG vor. Der Landesrechnungshof hat daher seinen eigenen Bericht auf die Zahlen aus dem Jahr 2009 und 2010 gestützt. Laut dem Bericht klage der Landesrechnungshof, um die Prüfungsrechte durchzusetzen.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

1. ob die Berichte aus der Presse über die Klage des Landesrechnungshofes gegen die HSK zutreffend sind?
2. wie er die Klage, besonders hinsichtlich der anstehenden Veräußerung an die Fresenius, bewertet?

Wiesbaden, 05.12.2013